



# はばたけ 寒川っ子

寒川小学校学校便り

No6

令和3年6月3日

## 全国学力・学習状況調査が行われました。

5月27日(木)、6年生対象に全国学力学習状況調査が行われました。いつものテストと違い全国平均との違いを明確にした詳細な結果個人票も届くことから、教室の空気はピンと張り詰めていました。

どの子も時間いっぱい国語と算数の問題に取り組みました。これが解けるということは、小学校で目指す学力を身に付けていることに他なりません。さて手応えは？結果を楽しみにしています。



全国学力・学習状況調査

検索

文部科学省 HP

[https://www.mext.go.jp/a\\_menu/shotou/gakuryoku-chousa/](https://www.mext.go.jp/a_menu/shotou/gakuryoku-chousa/)

国立教育政策研究所 HP

<https://www.nier.go.jp/kaihatsu/zenkokugakuryoku.html>



今年度の問題や個人票の例はここに掲載されています。

## いよいよプール

2年ぶりのプールです。待ち望んでいた子も多くいることでしょう。しかし、コロナウイルス感染のリスクがなくなったわけではありません。プールに入る人数を減らす、更衣室を分けて密を防ぐ、手指消毒をこまめに行うなど、感染予防に努めながら水泳学習を進めていきます。



水泳は、命に関わる事故が起きる可能性があります。押印忘れやルール無視の場合は、泳ぐことができないことをご理解の上、ご協力をお願いいたします。(今年度、水泳特別練習・夏休みのプール開放はありません。)

## 寒川小学校はJRC登録校です。

Who am I



JRCとは青少年赤十字のことです。世界的な組織で、日本では現在1万4千校を超える加盟校があり、本校もその一つです。6月2日(水)には各学級で登録式が行われました。健康安全・奉仕・国際理解親善の3つの活動をとおして「気づき、考え、実行する」というJRCの目標が達成できるようにがんばります。



## 緑の少年団活動もがんばります！～入団式～

2日(水)に校内放送を使って緑の少年団入団式を行いました。そのときの代表児童の言葉です。

寒川小学校では全校で緑を守る活動に取り組んでいます。一人一鉢の美しい花を育てることで緑と親しみ、緑を愛し、緑を守り育ててきました。寒川小学校は、今も花がいっぱい咲き誇っています。今日から1年生の皆さんも緑の少年団の仲間です。私たちと一緒に花と緑でいっぱいの学校にしていましょ。

